

Preparándonos para un Año Escolar 2025 de Calidad: Nuestro Compromiso con la Educación Pública en La Calera



Johnny Piraiño Meneses
Alcalde de La Calera

En La Calera creemos firmemente que la educación es la base para construir una sociedad más justa, humana e inclusiva. Por eso, desde el inicio de nuestra gestión, hemos asumido con responsabilidad y compromiso el desafío de ofrecer a nuestros niños, niñas y jóvenes espacios educativos dignos, seguros y de calidad.

Nos llena de orgullo compartir que, de cara al año escolar 2025, hemos realizado importantes mejoras en nuestros establecimientos. Con una visión clara de que la infraestructura escolar influye directamente en el proceso de aprendizaje, hemos invertido en la renovación de techumbres en las escuelas Santa Rosa del Huerto y El Libertador, garantizando espacios protegidos frente a las inclemencias del tiempo. También hemos trabajado en la renovación de fachadas, embelleciendo nuestros establecimientos para que estudiantes y docentes se sientan acogidos desde el primer día de clases.

Además, entendemos que la educación va más allá del aula. El deporte, la recreación y el esparcimiento son fundamentales para el desarrollo integral de nuestros estudiantes. Por ello, hemos renovado y mejorado las multicanchas del Colegio Monte Carmelo, el Liceo Bicentenario Las Acacias, el Colegio Irma Sapiaín, entre otros establecimientos, generando espacios adecuados para la actividad física, el compañerismo y la vida saludable.

Estas obras no son simples mejoras estructurales; representan nuestro compromiso con el bienestar y futuro de nuestros niños, niñas y jóvenes. Sabemos que una educación de calidad se construye día a día, y contar con establecimientos modernos y funcionales es un paso esencial en ese camino.

Agradecemos profundamente a toda la comunidad educativa, a los equipos directivos, docentes, asistentes de la educación, padres, madres y apoderados, por confiar en este proceso. Seguiremos trabajando arduamente para que la educación pública en La Calera sea un verdadero motor de oportunidades.

Este 2025 queremos que nuestros estudiantes inicien el año escolar como se merecen: en ambientes dignos, seguros y propicios para el aprendizaje. Porque invertir en educación es invertir en el futuro de La Calera, y en ese compromiso, no daremos un paso atrás.

Sigamos avanzando juntos, construyendo una comuna donde la educación sea siempre una prioridad.